

L'homme poubelle.

Elise
6^eB

L'homme poubelle est arrivé au CDI. Il bégayait beaucoup. Puis il nous a demandé de lui donner des déchets. Donc, on lui en a donné plein, tellement qu'il nous a remercié, mais il ne pouvait plus bouger. Alors on a essayé de trouver une solution pour ranger les déchets. Et enfin on a trouvé la solution du recyclage. Alors, il nous a expliqué ce qu'est le recyclage. Il nous a dit que le recyclage c'est bien mais il y a aussi des inconvénients. Ensuite, on a cherché ce qu'on pouvait faire pour faire comprendre à autrui ce qu'il faut faire et ne pas faire. On s'est dit qu'on pouvait faire une histoire, une pièce de théâtre, ou encore un spectacle de marionnettes. Et enfin, il nous a montré comment faire une bougie très simple et écologique avec de la cire d'abeille.

Spectacle l'homme poubelle

Mya

Raconter le spectacle "L'homme poubelle" une quinzaine de ligne.

À la rentrée, on a eu un spectacle intitulé "L'homme poubelle". Au début du spectacle, il y a un homme qui est venu déguisé en poubelle; c'était "L'homme poubelle". Il y avait plein de déchets au sol, il nous a demandé de les ramasser et de les lui donner. Ensuite, il a enlevé le gros sac poubelle qu'il avait sur lui et a essayé de le faire rentrer dans une poubelle. Sauf qu'il y avait tellement de déchets que le sac ne rentrait pas dans la poubelle. Donc, il nous a expliqué comment essayer de limiter nos déchets, et comment être plus écologique. Il a aussi parlé de la pollution plastique et où ils allaient quand on a terminé de les utiliser. Il a aussi dit que chez lui, il mettait les déchets quelque part et que ces déchets on était recouverts par un parc. À la 2^{ème} partie du spectacle, il nous a demandé de réfléchir à quelque chose pour avoir un mode de vie plus écologique. Il a ensuite parlé qu'on pouvait fabriquer notre nourriture (parfois industriel) par exemple glace, mayonnaise, et vers la fin du spectacle des bougies en cire d'abeille.

L'homme poubelle

Chia

6^{ème} B

Quand l'homme poubelle est arrivé en classe, il nous a montré ses habits (la poubelle). Il nous a dit de ramasser les déchets par terre. Puis, il nous a dit qu'il n'arrivait plus à marcher car il y avait trop de déchets dans sa poubelle. Donc il a tout mis dans une autre poubelle. Il nous a parlé de notre planète. Il a dit qu'elle était en danger! Elle est trop polluée. Si on arrête pas cette pollution, dans des centaines d'années, elle va mourir! C'est la raison pour laquelle l'ensemble des élèves de la classe a réfléchi à des solutions qui pourraient aider notre planète la Terre. Certains ont dit d'éteindre les lumières en sortant d'une salle, d'autres ont dit de créer ses bougies avec de la cire d'abeille et un fil au cas où il y aurait une panne d'électricité.

En conclusion, pour sauver la planète il faut respecter et appliquer ces petits gestes importants afin que notre planète reste préservée.

DEVOIR DE FRANCAIS

Appréciation :

Note :

Consigne : Raconter le spectacle « L'homme poubelle »

Lundi 6 novembre, la classe de 6^{ème} B a eu l'occasion d'assister à un spectacle intitulé « L'homme poubelle ».

La représentation a commencé et un homme en déguisement de poubelle est arrivé vers nous en disant des mots incompréhensibles. Malgré cela, on arrivait à interpréter ce qu'il voulait nous dire : il nous demandait de le remplir de déchets. Une fois qu'on a eu fini de le faire, il a voulu se mettre dans une poubelle noire, mais n'a pas réussi car il était trop plein. Il a ensuite pris un tableau et nous a expliqué se démarche.

Il y a longtemps, alors qu'il habitait avec sa maman, il enterrait ses déchets et faisait pousser des arbres, des fleurs et autres végétaux par-dessus. Mais les animaux sous la terre n'étaient pas contents qu'il y ait des déchets dans leur habitat naturel.

Il a aussi expliqué qu'on pouvait les mettre dans les océans et ne plus s'en occuper mais que ça allait les polluer. Les poissons allaient manger des déchets et nous nous allons manger des poissons. Ce qui ferait que nous mangerons des déchets.

On pouvait aussi les faire brûler pour qu'ils disparaissent mais que, les oiseaux en voyant la fumée ne seraient pas contents, alors que, comme les verres de terre, ils sont dans leurs habitat naturel.

Par la suite, il a expliqué qu'on pouvait recycler les déchets mais que pour les transporter à la déchèterie et les faire retraiter, il nous faudrait utiliser notre voiture qui allait polluer l'atmosphère. Pour éviter cela, il a trouvé comme solution d'acheter des bouteilles en verre.

Pour conclure, il nous a demandé de trouver d'autres petits gestes qu'on pourrait changer au quotidien et qui permettraient de faire avancer le recyclage.

Nocé

Jeudi 10 novembre 2023

5^e B

J'ai trouvé que le spectacle, était passionnant, et aussi énormément divertissant. Depuis ce spectacle j'ai appris à changer mes habitudes, avec ma mère et mon père, par exemple. Avec ma mère je vais au collège en vélo. Mon père, à arrêté d'acheter de l'eau en bouteille et filtre l'eau avec des filtres en céramique. Et moi maintenant dès que je quitte une pièce j'éteins la lumière. Je débranche toutes les prises de la maison que je n'utilise pas dans la journée, avec ma mère je vais à la source pour remplir l'eau et maintenant quand je vais en vacances je débranche toutes les prises de la maison. Et évite, de jeter des objets et je les réutilise.

Morale de l'histoire arrêter de gaspiller et profiter de notre chère planète. Si on ne fais rien on en sera demain...

P. Sarah 6^oB

Résumé: "L'homme Pubelle"

"L'homme Pubelle" est un spectacle réalisé par un comédien.

Le spectacle nous parle de pollution.

Le comédien nous apprend comment : trier, fabriquer des choses pour recycler. Il nous a dit d'éviter la sur-consommation pour moins polluer. Il nous a appris à fabriquer des bougies. Comment donner une seconde vie à nos vêtements qui sont trop petits pour nous. On peut par exemple les donner à nos sœurs, frères, cousins, cousines. Il nous a dit qu'on pouvait aussi préparer nos sauces: mayonnaise, ketchup nous même pour éviter d'en acheter.

Il nous a appris à faire de la glace à la banane. On a goûté, c'était délicieux et facile à faire.

J'ai beaucoup aimé la première partie du spectacle.

Le comédien s'était déguisé. C'était drôle!

Merci pour ce spectacle.

Simon
6^e b "

Jeudi 09 Novembre 2023

« L'homme Poubelle »

C'était la pièce de théâtre d'un homme qui s'était déguisé en poubelle. Au début il y avait plein de déchets. Soudain, l'homme poubelle est apparu. Il se disait la plus belle des poubelles!

Il nous avait dit de ramasser les déchets aux alentours pour qu'il les mange. Après qu'il ait tout mangé, il voulait partir car c'était l'heure mais il avait un petit souci... Il était trop lourd car on lui avait donné trop de déchets à manger. À force d'ingérer des déchets, il finit par ne plus pouvoir marcher.

On lui donne des idées pour qu'il puisse à nouveau marcher. On lui dit de jeter tous les déchets dans la deuxième poubelle juste à côté de lui. Il les met alors dans la poubelle mais celle-ci était trop petite. L'homme poubelle essaie de la fermer, après quelques minutes, il réussira à moitié, et laisse le reste des déchets sur le sol.

Le monsieur nous explique que ce n'est pas bien de polluer car ça détruit la terre. À la fin, il nous donne une astuce pour apprendre à moins consommer. Il nous fait comprendre qu'il faut arrêter de consommer ce qu'on peut faire chez soi, cela réduira les déchets et protégera la nature. Il nous a montré comment faire une glace à la banane avec une banane, des glaçons et du sel. L'homme poubelle a tout mis dans un sachet et a écrasé avec ses bottes pour faire de la glace. Nous avons goûté. La glace était plutôt bonne, je donne 7 sur 10 mais dommage qu'il n'y avait aucune hygiène.